

Oraciones para la Reunión Parroquial

Para usar en septiembre, 2023

Introducción

Líder Pedro le pregunta a Jesús: “¿cuántas veces tengo que perdonarlo?” La respuesta de Jesús nos recuerda que, así como Dios siempre nos perdona, no puede haber límite para nuestro perdón de los demás. Esto es un desafío para la mayordomía de por vida.

Oración de apertura

Todos Padre de perdón, nos enseñaste en la vida y muerte de Jesús a perdonar de corazón. Recuérdanos diariamente esta acción cristiana básica, no importa cuán grave sea la traición a la confianza. Lo pedimos por Jesús, crucificado, resucitado y vivo entre nosotros en su Espíritu. Amén.

Palabra de Dios Mateo 18:21-35

Lector Lectura del Evangelio según San Mateo (Pausa para meditar en silencio)

Optional Discuta estas preguntas en grupos de dos o tres. La lectura está en el reverso

1. Desde su propia experiencia, discuta lo que implica perdonar a alguien.
2. Di el Padre Nuestro. Comente las líneas de esta oración que se relacionan con el perdón.

Responsorio (Tomado de Mateo 18:21-35)

Lado 1 «Señor, si mi hermano me ofende, ¿cuántas veces tengo que perdonarlo? ¿Hasta siete veces?».

Lado 2 La respuesta de Jesús no puede ser razonada. No hay excepción.

Lado 1 “Jesús le contesta: No te digo hasta siete veces, sino hasta setenta veces siete”

Lado 2 Al meditar en la respuesta de Jesús, ayúdanos a tomar en serio esta enseñanza.

Lado 1 Jesús respondió al siervo malvado que iba a ser castigado: “Lo mismo hará con vosotros mi Padre celestial, si cada cual no perdona de corazón a su hermano».”

Lado 2 Señor, tus claras palabras me ayudan a darme cuenta de la seriedad de perdonar sin importar el daño que se nos haga. Ayúdanos a perdonar siempre.

Peticiones Agregar sus intenciones personales.

Oración de clausura

Todos Dios generoso, te damos gracias por tu bondad hacia nosotros. Ayúdanos a perdonar a los demás como administradores del camino de vida que nos enseñó Jesús, quien dio su vida por nuestra salvación. Fortalécenos a través de tu Espíritu. Oramos en nombre del Padre, el Hijo y el Espíritu Santo. Amén.

Lectura del Evangelio según San Mateo

En aquel tiempo, acercándose Pedro a Jesús le preguntó:

«Señor, si mi hermano me ofende, ¿cuántas veces tengo que perdonarlo? ¿Hasta siete veces?».

Jesús le contesta:

«No te digo hasta siete veces, sino hasta setenta veces siete.

Por esto, se parece el reino de los cielos a un rey que quiso ajustar las cuentas con sus criados. Al empezar a ajustarlas, le presentaron uno que debía diez mil talentos. Como no tenía con qué pagar, el señor mandó que lo vendieran a él con su mujer y sus hijos y todas sus posesiones, y que pagara así. El criado, arrojándose a sus pies, le suplicaba diciendo:

“Ten paciencia conmigo y te lo pagaré todo”.

Se compadeció el señor de aquel criado y lo dejó marchar, perdonándole la deuda. Pero al salir, el criado aquel encontró a uno de sus compañeros que le debía cien denarios y, agarrándolo, lo estrangulaba diciendo:

“Págame lo que me debes”.

El compañero, arrojándose a sus pies, le rogaba diciendo:

“Ten paciencia conmigo y te lo pagaré”.

Pero él se negó y fue y lo metió en la cárcel hasta que pagara lo que debía.

Sus compañeros, al ver lo ocurrido, quedaron consternados y fueron a contarle a su señor todo lo sucedido. Entonces el señor lo llamó y le dijo:

“¡Siervo malvado! Toda aquella deuda te la perdoné porque me lo rogaste. ¿No debías tú también tener compasión de tu compañero, como yo tuve compasión de ti?”.

Y el señor, indignado, lo entregó a los verdugos hasta que pagara toda la deuda.

Lo mismo hará con vosotros mi Padre celestial, si cada cual no perdona de corazón a su hermano».